
Giulianova. Presa visione del comunicato diffuso dai ragazzi della
Giovane  Italia,  esprimiamo  profondo  rammarico  per  la
strumentalizzazione che se ne è fatta della conferenza stampa da
noi organizzata sabato 20 marzo 2010.

Presa  visione  del  comunicato  diffuso  dai  ragazzi  della  Giovane  Italia,  esprimiamo
profondo rammarico per la strumentalizzazione che se ne è fatta della conferenza
stampa da noi organizzata sabato 20 marzo 2010.

Ci  preme rendere  noto  ai  componenti  della  sezione giovanile  del  pdl  che  nell’incontro  con i  giornalisti  non  è  stato
assolutamente criticato, come da loro detto, l’operato dell’ex giunta provinciale (capeggiata dal presidente D’agostino) bensì
è stato più volte ripetuto che sia l’amministrazione provinciale, che comunale hanno adempiuto al loro dovere e le mancanze
da noi lamentate sono da addebitare al mancato finanziamento da parte del governo centrale (Berlusconi prima e Prodi poi)
della legge n. 23 del 1996.

Invitiamo, pertanto, i ragazzi della giovane italia ad informarsi correttamente su quelle che sono state le nostre dichiarazioni
e a non farne un uso politico basato su cose da noi mai dette.

Credevamo inoltre che si potesse iniziare con tale realtà politica giovanile un dialogo costruttivo all’insegna di un nuovo
modo di fare politica incentrato sulla voglia di ottenere risposte concrete per Giulianova,ma dobbiamo purtroppo constatare
di non trovare riscontri positivi dai ragazzi del pdl che perseguitano nell’arcaico modo di far politica esclusivamente per i
propri interessi.

Noi giovani democratici di Giulianova abbiamo da mesi instaurato un dialogo costante con i giovani del posto e ci chiediamo
quale sarebbe invece il modo della giovane italia giuliese di occuparsi delle tematiche giovanili visto che finora hanno saputo
solo criticare le opere pubbliche dell’amministrazione comunale.

I giovani democratici di Giulianova hanno a cuore le sorti dei ragazzi giuliesi indistintamente dal colore politico, purtroppo
constatiamo amaramente che altri non sono in grado di abbandonare le proprie posizioni politiche per pensare ai problemi
reali dei giovani.

GIOVANI DEMOCRATICI GIULIANOVA

L’Aquila.  CONFERENZA  STAMPA  E  INIZIATIVA  LEGAMBIENTE  E
DIPARTIMENTO DELLA PROTEZIO CIVILE  PRESENTANO

CONFERENZA  STAMPA  E  INIZIATIVA  LEGAMBIENTE  E
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DIPARTIMENTO  DELLA  PROTEZIO  CIVILE  PRESENTANO

L’ARTE SALVATA IN ABRUZZO

VENERDI’ 26 MARZO ORE 10.30
L’AQUILA – ACCADEMIA DI BELLE ARTI –

VIA LEONARDO DA VINCI

A un anno dal sisma che il 6 aprile scorso ha sconvolto L’Aquila e la sua Provincia, con L’arte salvata, la campagna
nazionale dedicata alla salvaguardia del patrimonio culturale dai rischi naturali di Legambiente e Dipartimento protezione
civile, col patrocinio del Comando Carabinieri Tutela Patrimonio Culturale, saranno presentati i dati inediti sulle opere
d’arte recuperate e messe in sicurezza durante l’emergenza sisma Abruzzo.

Il 26 marzo a L’Aquila, presso la sede dell’Accademia di Belle Arti in via Leonardo da Vinci alle ore 10.30 nel
corso  di  una  conferenza  stampa  sarà  presentato  il  dossier  L’arte  salvata  in  Abruzzo:  fin  dal  primo  momento
dell’emergenza i volontari di Legambiente sono intervenuti a sostegno del Dipartimento della Protezione Civile, del Ministero
per i Beni e le Attività Culturali, dei Vigili del Fuoco, per prestare il proprio contributo nella delicatissima attività di recupero
dei  beni  culturali  presenti  in  edifici  gravemente  danneggiati.  Un  patrimonio  ricchissimo,  salvato  con  interventi  talvolta
complessi  e  rischiosi  grazie  all’impegno  comune  e  alla  proficua  collaborazione  tra  forze  istituzionali  e  volontari.

Nel corso della stessa mattinata sarà organizzata un’esercitazione per illustrare le procedure e le metodologie utilizzate in
emergenza per il recupero e la messa in sicurezza delle opere d’arte. All’esercitazione assisteranno i ragazzi del Liceo
artistico dell’Aquila e gli allievi dell’Accademia.

Alla conferenza stampa interverranno:

Massimo Cialente – Sindaco dell’Aquila – Saluti

Bernardo de Bernardinis – Vice capo Dipartimento della Protezione Civile

Giovanni Chiodi – Presidente Regione Abruzzo

Franco Gabrielli – Prefetto dell’Aquila

Gen. Giovanni Nistri – Comandante Carabinieri Tutela Patrimonio Culturale

Angelo di Matteo – Presidente di Legambiente Abruzzo

Simone Andreotti – Responsabile nazionale Legambiente Protezione Civile

Pescara. WWF: conferenza stampa indetta per venerdì 26 marzo
alle ore 11.00 presso il Caffè Letterario a Pescara.
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conferenza stampa indetta per venerdì 26 marzo alle ore 11.00 presso il Caffè
Letterario a
Pescara.

Sabato 27 marzo sarà ancora “l’Ora della Terra” (Earth Hour), una delle
più grandi mobilitazioni che la storia del movimento ambientalista
ricordi, evento-simbolo delle battaglie per il clima, che
nell’edizione 2009 ha visto l’adesione di quasi 4.000 città in tutti i
Paesi del mondo ed il coinvolgimento di milioni di persone.

Il Consigliere nazionale Dante Caserta e la Presidente del WWF Abruzzo
Camilla Crisante presenteranno la Campagna e illustreranno  le numerose
iniziative organizzate in Abruzzo.

L’Aquila.  Celebrazione  inaugurale  “Chiesa  temporanea  di  San
Gregorio  Magno” –  Fraz.  San Gregorio  –  L’Aquila  (AQ).

Confindustria Abruzzo
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Celebrazione inaugurale “Chiesa temporanea di San Gregorio Magno” – Fraz. San Gregorio – L’Aquila (AQ).

Confindustria Abruzzo, unitamente a Confindustria Chieti, hanno il piacere di invitare le SS.VV. alla celebrazione inaugurale
della Chiesa temporanea di San Gregorio che si terrà domenica 28 marzo 2010 a partire dalle ore 16,00.

La cerimonia sarà officiata dai  Vescovi S.E. Mons. G. D’Ercole e S.E. Mons. G. Molinari.

L’inaugurazione è stata resa possibile grazie al grande gesto di solidarietà e generosità nei confronti delle popolazioni
aquilane colpite dal disastroso sisma del 6 aprile 2009, compiuto dalla Bag SpA, società aderente a Confindustria.

La società ha infatti  interamente sostenuto l’onere per la costruzione e la messa in funzione della nuova chiesa, insediata
nelle  dirette  vicinanze  di  quella  preesistente  rimasta  completamente  distrutta  dal  terremoto,  con  la  precipua  finalità  di
consentire  alla  comunità locale di  poter  ritrovare un elemento della  propria  identità  storica e di  rappresentarne,  nel
contempo, il nuovo punto di aggregazione della vita religiosa.

Merita inoltre di essere segnalata la circostanza che la nuova costruzione è stata completata in tempi rapidissimi e, alla sua
realizzazione, hanno concorso esclusivamente progettisti, aziende edili e tecnici specializzati della nostra Regione.

Giulianova. Si comunica agli organi di stampa che, per evitare la
contemporaneità  di  conferenze  tra  noi  e  il  “Cittadino
Governante”,  l’incontro  è  anticipato  di  un’ora  quindi  si  terrà
sabato 27 marzo alle ore 10.00. Il luogo è la sede del PDL. Grazie.
Si comunica agli organi di stampa che, per evitare la contemporaneità di conferenze tra noi e il “Cittadino Governante”,
l’incontro è anticipato di un’ora quindi si terrà sabato 27 marzo alle ore 10.00. Il luogo è la sede del PDL.

Grazie.

Pescara.  Il  Presidente  del  Kiwanis  Club  di  Pescara,  Angela
Catalano, invita gli Organi di Informazione al “Forum di Economia”
Il Presidente del Kiwanis Club di Pescara, Angela Catalano, invita gli Organi di Informazione al “Forum di Economia”

che si terrà domani, giovedì 25 marzo 2010, alle ore 18.00, presso la Fondazione PescarAbruzzo, Corso Umberto n.
83 a Pescara.

Al dibattito, organizzato in Interclub con il Rotary Club Pescara Ovest “D’Annunzio” e con il Lions Club Pescara,  moderato dal
Dott. Armando Ferraro, interverranno, in qualità di relatori, il Dott. Carlo Ortolano sul “Federalismo fiscale”, il Dott. Antonio
Geniola  e  il  Dott.  Marco  Romano  su  “Mifid  e  profilatura  del  rischio  finanziario”,  il  Dott.  Quintino  Palucci  su  “Quale
microcredito  oggi  in  Italia”  e  il  Dott,  Nicola  Mattoscio,  socio  onorario  del  Kiwanis  e  Presidente  della  Fondazione
PescarAbruzzo, su “L’etica nell’economia”.

Pescara, 24 marzo 2010
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Giulianova. Continua a riscuotere uno straordinario consenso la
petizione  promossa  per  riottenere  il  parco  sul  “  cannocchiale
verde”. Anche in questo fine settimana sono state numerosissime
le adesioni.Le firme che sono state sinora raccolte sono 2750.

Continua a riscuotere uno straordinario consenso la
petizione  promossa  per  riottenere  il  parco  sul  “
cannocchiale  verde”.  Anche  in  questo  fine
settimana sono state numerosissime le adesioni.Le
firme  che  sono  state  sinora  raccolte  sono
2750.

Sarà  organizzato  a  breve  un  variopinto  ed  animato  corteo  che  attraversando
alcune strade del centro storico si fermerà davanti al Municipio per effettuare una
prima consegna  delle  sottoscrizioni raccolte sino a quella data, la consegna non
interromperà  la  raccolta  che proseguirà  ad  oltranza,  ulteriori  dettagli  saranno
successivamente comunicati a tutti i mass media.
Si ringraziano tutti i firmatari e tutti i cittadini di Giulianova
Giulianova, 23 marzo 2010
Comitato per la realizzazione del parco urbano
Associazione “ Il cittadino governante”

Giulianova. sabato 27 marzo 2010 alle ore 11:00 presso la nostra
sede in Piazza Buozzi 22, per una conferenza stampa che avrà per
oggetto il P.R.U.S.S.T. ex Sadam.

https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-continua-a-riscuotere-uno-straordinario-consenso-la-petizione-promossa-per-riottenere-il-parco-sul-%e2%80%9c-cannocchiale-verde%e2%80%9d-anche-in-questo-fine-settimana-sono-state-numerosi/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-continua-a-riscuotere-uno-straordinario-consenso-la-petizione-promossa-per-riottenere-il-parco-sul-%e2%80%9c-cannocchiale-verde%e2%80%9d-anche-in-questo-fine-settimana-sono-state-numerosi/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-continua-a-riscuotere-uno-straordinario-consenso-la-petizione-promossa-per-riottenere-il-parco-sul-%e2%80%9c-cannocchiale-verde%e2%80%9d-anche-in-questo-fine-settimana-sono-state-numerosi/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-continua-a-riscuotere-uno-straordinario-consenso-la-petizione-promossa-per-riottenere-il-parco-sul-%e2%80%9c-cannocchiale-verde%e2%80%9d-anche-in-questo-fine-settimana-sono-state-numerosi/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-sabato-27-marzo-2010-alle-ore-1100-presso-la-nostra-sede-in-piazza-buozzi-22-per-una-conferenza-stampa-che-avra-per-oggetto-il-p-r-u-s-s-t-ex-sadam/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-sabato-27-marzo-2010-alle-ore-1100-presso-la-nostra-sede-in-piazza-buozzi-22-per-una-conferenza-stampa-che-avra-per-oggetto-il-p-r-u-s-s-t-ex-sadam/
https://www.giulianovanews.it/2010/03/giulianova-sabato-27-marzo-2010-alle-ore-1100-presso-la-nostra-sede-in-piazza-buozzi-22-per-una-conferenza-stampa-che-avra-per-oggetto-il-p-r-u-s-s-t-ex-sadam/


sabato 27 marzo 2010 alle ore 11:00 presso la nostra sede in Piazza Buozzi
22,  per  una conferenza stampa che avrà  per  oggetto  il   P.R.U.S.S.T.  ex
Sadam.

Pescara. Conferenza Stampa del WWF, L’Ora della Terra
conferenza stampa che si terrà venerdì 26 marzo presso il Caffè Letterario alle 11.00 –
Sarà presentata “L’ORA DELLA TERRA” l’evento mondiale del WWF che vedrà migliaia di città e monumenti di 120 paesi
spegnersi per un’ora richiamando l’attenzione sui problemi del clima, sull’utilizzo dell’energia sostenibile e sugli stili di vita
dei cittadini ‘a basso consumo di carbonio’. In evidenza la grande partecipazione dei Comuni abruzzesi. Saranno presentate
le iniziative delle nostre Oasi.

WWF ABRUZZO

Giulianova. comunicato stampa della Giovane Italia Giulianova in
risposta  alla  conferenza  tenuta  dai  Giovani  Democratici  di
Giulianova sulla situazione delle scuole in città. Inoltre, vi invito
con la  presente comunicazione,  alla  conferenza stampa che la
Giovane Italia terrà sabato 27 marzo, ore 11.00, presso la sede del
PDL  che  avrà  come tema i  risultati  dei  questionari  posti  alla
cittadinanza sulle opere della Giunta comunale.
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GIOVANE ITALIA GIULIANOVA

comunicato stampa della Giovane Italia Giulianova in risposta alla conferenza tenuta dai Giovani Democratici
di  Giulianova sulla situazione delle scuole in città.  Inoltre,  vi  invito con la presente comunicazione, alla
conferenza stampa che la Giovane Italia terrà sabato 27 marzo, ore 11.00, presso la sede del PDL che avrà
come tema i risultati dei questionari posti alla cittadinanza sulle opere della Giunta comunale.

Apprendiamo con soddisfazione il  riconoscimento da parte  dei  Giovani  Democratici  di  Giulianova degli  errori  e  dello
strabismo politico nei confronti della nostra città. I rilievi sollevati dai Giovani Democratici circa le criticità strutturali e
didattiche che oggi patiscono gli istituti superiori giuliesi, sono il frutto della scarsa attenzione di chi doveva rappresentare la
nostra città nelle passate giunte provinciali avendo più di un ruolo in qualità di assessore, di giuliese e di docente di uno dei
più  prestigiosi  istituti  cittadini.  Il  bilancio  ereditato  dall’attuale  maggioranza provinciale  di  centrodestra  è  a  dir  poco
disarmante sia dal  punto di  vista economico sia dal  punto di  vista dell’offerta formativa.  In particolare,  non possiamo non
dimenticare che fu proprio l’ex presidente della Giunta provinciale di  centrosinistra, Ernino D’Agostino, a “dirottare” i
finanziamenti  destinati  all’istituto  alberghiero  di  Giulianova  per  la  realizzazione  di  un  palazzetto  dello  sport  a  favore  di
Sant’Egidio alla Vibrata.

Al contrario, per lo stesso istituto, l’attuale Giunta regionale di centrodestra come primo atto ne ha sancito l’autonomia per
volontà dell’assessore Gatti.

L’attuale maggioranza provinciale si è impegnata realizzando i parcheggi e adoperandosi per la convenzione con il parco
divertimenti “Giocolandia” per far svolgere al sicuro l’attività fisica agli studenti.

Oggi  si  contano  ben  4  licei  a  Roseto  guadagnati  grazie  allo  stesso  disimpegno  sempre  di  colei  che  nella  passata
amministrazione provinciale si è dimenticata della sua città. Al contrario, con l’attuale maggioranza in Provincia, si amplia
l’offerta formativa ( vedi indirizzo linguistico e tecnologico ) per rilanciare lo stesso liceo scientifico che negli ultimi anni ha
visto una massiccia emigrazione verso altri siti.

Noi della Giovane Italia, senza pontificarci, vogliamo però sottolineare l’impegno, la collaborazione e i buoni uffici con queste
istituzioni, ascoltando le istanze dei ragazzi e sollecitando chi di dovere a dare le risposte giuste, non tirandoci mai indietro
rispetto a questa idea di fare politica rispetto alle tematiche giovanili.


